学校通信 No.22

(学校教育目標)

摂陽の風

やさしく かしこく すこやかに ~命を大切に、人を大切に、物を大切に~ 伊丹市立摂陽小学校

伊丹市立摂陽小学校 令和4年11月1日

1.「仲間づくり集会」が行われました!

10月31日(月)、今回も、各教室でZOOMによる「仲間づくり集会」が行われました。 1学期に続き、本年度2回目の実施です。前回は5月、新しいクラスが始まったばかり、 という時期でした。今回は半年が経過し、体育大会等大きな行事を経験した上での実施で す。この時期は、友だちとの絆(きずな)は深まっているのですが、関係が濃くなってい る分だけ、気をつけないと友だちとのトラブルやクラスでの問題などが起こりやすい時期 でもあります。

今回は、児童会代表の福本 あさひさんによる発表から始まりました。福本さんの発表内容は、「仲間づくり集会」についてです。体育大会を終えてクラスの絆が深まり、一体感がある楽しいクラスになりました。私はこのような相手がよい気持ちになる仲間づくりを目指していきたいです。みなさんが仲間づくりで大切にしていること、気をつけていることは何ですか?ぜひ、よく考えながら集会に参加してください。そして、勇気を持って自分の意見を伝えたり、他の人の意見を聞いたりしていきましょう。と全校生に呼びかけてくれました。

<各学年の代表児童とその題名>

学年	児童名	題名
1 年	I・M さん	ともだちとなかよくするために
2 年	K・S さん	友だちにゆうきを出して言いたいこと
3 年	T・M さん	なかまの話をきくこと
4 年	M・N さん	仲間との関わりを振り返って
5 年	M・K さん	私の本当の気持ち
6 年	S・W さん	仲間の中の自分

2. 表 彰



○第69回市民スポーツ祭(相撲)

<小学6年生 男子の部> 第3位 T・Tさん **<小学4年生 男子の部> 第2位 K・K**さん

